

Meine edlen Geschwister,

Allah s.w.t. sagt in seinem edlen Buch: „**Und Wir ließen die Kinder Israels das Meer durchschreiten. Sie kamen zu Leuten, die sich zur Andacht an ihre Götzen zurück zogen. Sie sagten: „O Musa, mache uns einen Gott, wie sie Götter haben!“ Er sagte: „Ihr seid ja Leute, die töricht sind.“**“ (7:138)

Meine Geschwister, was ich in letzter Zeit öfter bei der Dawa oder bei Unterhaltungen mit Geschwistern, die einen schwachen Glauben oder neu in der Religion sind gehört habe, ist ein Zweifel, den wir mit der Erlaubnis Allahs lösen wollen.

Und deswegen habe ich diese Ayah ausgewählt, die uns von den Kindern Israels berichtet, nachdem Allah sie vom Pharao gerettet hat.

Allah sagt: „**Und Wir ließen die Kinder Israels das Meer durchschreiten.**“ Das war das rote Meer im Osten Ägyptens. Dann sind sie auf ihrem Weg einem Volk begegnet, die Kan'an hießen. Und diese Kan'aner saßen bei ihren Götzen...sie haben Kühe angebetet... sie saßen bei ihren Götzen in höchster Konzentration und Gedenken.

Hier ist der Punkt. Wenn wir beten sind wir so oft abgelenkt und unkonzentriert. Manche lesen sogar die kürzesten Suren beim Gebet – إِنَّا أَعْطَيْنَا كَالْكُثُرَ – und wir sind trotzdem abgelenkt!

Aber wir bemerken Menschen von anderen Glaubensrichtungen, vor allem Religionen, die viele Bilder und Statuen haben- z.B. kann ein Mann eine ganze Stunde lang vor der „Statur von Jesus“ sitzen. Oder Leute machen Yoga bzw. Meditation Stunden lang..! Und sie reden von innerer Ruhe und dem Gefühl des Glaubens... Und dann denken manche Muslime: Subhanallah... diese Leute haben so eine gute Konzentration! Aber wenn Muslime beten, haben sie keine Konzentration! Wir versuchen es sogar sehr.. und trotzdem sind wir immernoch etwas abgelenkt während dem Gebet!

Und genau das ist den Kindern Israels passiert... sie haben diese Leute gesehen, die nicht nur ihre Götzen angebetet haben, sondern (بعـكـفـون) sie saßen wirklich in höchster Konzentration dabei...Und da dachten sie sich: Diese Leute haben irgend etwas, das ihnen diese Konzentration gibt... vielleicht sollten wir etwas von ihren Ritualen übernehmen, damit wir genauso konzentriert sein können.

Also haben sie zu Musa gesagt: „**O Musa, mache uns einen Gott, wie sie Götter haben!**“ auch wenn man den Vers jetzt zu ihrem Vorteil nehmen würde, sagten sie: „O Musa, mach uns eine Statue, die Gott repräsentiert, die wir anschauen können und uns dadurch besser konzentrieren! So wie sie Statuen haben... Wir glauben ja trotzdem noch an Allah!

Und das Geheimnis dahinter ist, dass der Teufel, der Schaitan will, dass sie sich auf ihren Schirk (Götzendienst) konzentrieren! Deswegen lässt er sie in Ruhe weiter machen. Und der Schaitan will nicht, dass du dich auf Allah konzentrierst, deswegen kommt er ständig und stört dich und will dich ablenken! Die Tatsache also, dass du ständig abgelenkt wirst ist der Beweis, dass es den Schaitan stört was du tust! Deswegen kommt er und flüstert dir ständig ein.

Aber diejenigen, die Schirk machen... O, die können sich Stunden lang konzentrieren, weil sie genau das machen, was der Schaitan will!

Und dir sagt der Schaitan: Sieh, wie konzentriert sie sind! Vielleicht sollten wir Muslime etwas von ihnen übernehmen und unsere Religion etwas "update".

Warum meine Geschwister, denke ich, dass diese Ayah gut in unsere Zeit passt? Weil wir in unserer heutigen modernen Zeit oft darüber nachdenken, wie der Islam und die „moderne Welt“ zusammen passen. Stimmmts? Die Welt heute ist nicht mehr wie vor 1400 Jahren in der Wüste. Die Technologie hat sich verändert... die Menschen haben sich verändert.. alles hat sich verändert..! Und vielleicht sehen wir Dinge um uns herum, von denen wir denken, warum können wir unsere Religion nicht etwas erneuern, damit sie in dieses moderne Weltbild passt..?

Ich sage dir, speziell, wenn es um Spiritualität geht, wenn es um das Beten geht, wenn es um unsere Verbindung mit Allah geht, ist keine einzige Erneuerung möglich. Die best mögliche Art Allah zufrieden zu stellen ist schon gegeben... und zwar dem Propheten Mohammad s.a.s.!

Was aber bestimmte Urteile angeht, ob etwas erlaubt oder verboten ist, was erst in der Neuzeit aufgetaucht ist, so haben wir die entsprechenden Regeln und Gelehrten dazu. Aber in dieser Ayah geht es um Spiritualität. Und Spiritualität kann nicht mehr erneuert werden, denn das beste und höchste Beispiel von Spiritualität wurde dem Propheten s.a.s. gegeben.

Die Kinder Israels haben das gedacht... sie haben gedacht, dass sie etwas gefunden haben, was vielleicht besser zu ihnen passt, und haben Musa gebeten, die Religion für sie zu erneuern. Und Musa antwortet ihnen so passend: „**Ihr seid ja Leute, die töricht sind.**“ Ihr seid Leute, die sich von ihren Emotionen und Gelüsten steuern lassen. Denn ihr wollt den Islam drehen, damit er sich euch anpasst. Aber der Islam ist schon vollendet... er ist perfekt! Allah sagt: „**Heute habe Ich euch eure Religion vervollkommen und Meine Gunst an euch vollendet, und Ich bin mit dem Islam als Religion für euch zufrieden..**“ (5:3)

Der Islam ist passend für jede Zeit an jedem Ort!

Und lass dich nicht verunsichern, wenn Leute zu dir sagen: Deine Religion ist mittelalterlich! Oder zurückgeblieben.

Oder wenn sie dir sagen: Schau mal, wie gut die anderen Religionen in ihrer Anbetung sind... lass dich nicht davon beeindrucken.. denn Musa a.s. hat ihnen schon geantwortet: „Ihr seid ja Leute, die keine Ahnung haben. Ihr seid Leute, die ihren Gelüsten folgen.“

Wahrlich unsere Religion ist für jede Zeit und jeden Ort perfekt! Und Allah ist nur mit dem Islam zufrieden! Deswegen meine Geschwister, müssen wir unsere Religion lernen und sie vor allen Vorwürfen und Zweifeln befreien.

Und wir bitten Allah, dass er uns zu einer starken Gemeinschaft zusammenschweißt und uns vor allem Schlechten schützt.